
○5月26日(金)に、金田一営農組合長の五日市亮一氏
を講師として招聘し、1学年を対象とした米作り講演
会を実施しました。
○講演では、金田一営農組合の活動の様子について
動画を見せていただいたり、具体的な取り組みにつ
いて詳しく説明いただきました。
〇また、来週から始まる米作り体験学習について、
昨年度の学習の様子を画像を交えながら丁寧に説明
いただきました。

令和５年度 二戸市立金田一中学校 地域人材の支援による講演会等を通したキャリア教育の充実

米作り講演会の実施

○南部美人が世界で人気なのだと初めて知りま
した。
〇米作りについて、たくさん知らないことが
あって「こうすればよいのか！」というところ
がだいたい分かりました。
〇自分は一回も田植えをしたことがないので、
教えてもらいながら上手にできたらいいです。
〇自分が今まで知っていたこと以上に色々なこ
とに取り組んでいるんだなと思いました。
〇金田一のお米は、世界に誇れる日本酒になる
ことが分かりました。

□生徒の感想等（抜粋）


